

Wer ist eigentlich Jesus Christus?

Donnerstag, 27.11. um 19.30 Uhr

Informationsabend mit Gelegenheit zum Austausch

Ende Juli 325 fand in der Stadt Nizäa das erste große ökumenische Konzil statt. Dort wurde entschieden, was wir bis heute im Glaubensbekenntnis sprechen.

An diesem Abend wollen wir entdecken, wie es zu diesen Entscheidungen kam und was sie für unseren Glauben heute bedeuten.

Es ging damals nicht um Theorie, sondern um die zentrale Frage:
Wer ist eigentlich Jesus Christus?

Herzliche Einladung zu einem spannenden Informationsabend mit Austausch und Gespräch.

Pfarrer Michael Donnerbauer



1700 Jahre Konzil von Nizäa



KATHOLISCHE
KIRCHENGEMEINDE
ST. FRANZISKUS
LAUFFEN A.N.



St. Paulus Zentrum
Lauffen a.N. Schillerstr. 45